
第 27回鹿児島コンテスト コメント集 
 

県内局 集計 ご苦労様です。SSNゼロ、しかし、10m バンドも結構楽しめました。 

  

県人局ですが、念願の県内局で参加することができました。移動の弱点で早目の夕立ちで撤収しま

した。また楽しく参加します。 

  県人局部門など、見直しが必要かなと感じた。 

  頑張りましたが、昨年より点数が低かった。残念！ 

  久しぶりに、たくさんの局に呼ばれました。楽しめました 

  今年も楽しかったです。ハイバンドがもう少し開けるとよかったです。集計ごくろうさまです。 

  集計ご苦労さまです。 初めて県内局として参加させて頂きました。 

  コンディションが良くなかったようでした。それでも自己スコアを上回れました。 

  提出が遅くなりご迷惑おかけします。よろしくお願いします。 

  モードが変わっても加点出来るのは FB でした。 

  今年も県内に移動して参加しました。コンディションも比較的良好で楽しめました。 

  集計お疲れ様です。今回は南九州市川辺町に移動して参加しました。 

  午前中の 2時間位しか開きませんでした 

GMCP 少しですがＳＳＢにも出ましたので、電信電話部門にエントリーします。 

  集計ご苦労様です。よろしくお願いいたします。 

  今年も楽しい時間有難うございました。 

  

初めて参加しました。JARLのサマリー様式がR2.0に変更になりましたのでそれに従い作成しました。

バンド毎のデータ欄がなく、TOTAL SCORE のみです。多くの新局との出会いを期待していましたが、

新局は 1 局のみでした。 

  鹿児島県の局が少ないのとコンデションが悪くて苦戦しました。 

  

開局 64 年目 84 歳になりました、コンテスト大好き人間ｈｉｈｉ、ｃｏｎｄｘがあまり良くありま

せんでした。 

  KJ の局がよくわかりませんでした。 

  コンディションが悪いせいか、鹿児島県内の局はあまりきこえませんでした。 

  参加するという目標を何とか達成できました。 

  短時間の参加でしたが、ログ提出します。7ＭＨｚがＱＳＯできなかった。 

GMC 楽しく参加できました。CU！ (^_^); 

  コンテストの運営ご苦労様です。県人局の参加局が少なかったようです。 

  

係りの皆様集計お疲れ様です。交信くださった各局有難うございました。所用で短時間しか参加で

きませんでしたが。楽しむことが出来ました。 

  集計ご苦労さまです。楽しく交信できました。 

  楽しませていただきました。 

  とても楽しく参加出来ました 

  

トライバンド ANTに無理やり１４ＭＨｚをのせてＨＦでの参加バンド数を増やしたにもかかわらず、

コンディションが悪く、かつ、昨年よりも参加局数が少なく、特に KJ局が聴こえず得点が伸びませ

んでした。今年からのアップロードによるログ提出方法や賞状の PDF ファイル化は良いと思います。

今後に期待します。コンテスト規約に、電子ログフォーマットの版数を指定してもらうと迷わない

ので助かります。ご検討願います。 

  久しぶりに鹿児島コンテストに参加しました。。。集計局ご苦労様です。 

  楽しく参加できました。次回も参加させていただきます 

  フルタイム参加しましたがスキップなどでハイバンドほとんど聞こえませんでした。 



  

所用により短い参加でしたが、ハイバンドも開けて楽しめました。交信頂いた各局ありがとうござ

いました。 

  集計作業ご苦労様です。 

  QRPで参加しました。弱い信号を根気強く聞き取ってくれました局長さんに感謝です。 

  もう少し早くから始めればよかったです。来年は頑張ります。 

  アンテナ状況及びコンディションも今一つでしたが、交信いただいた各局に感謝します。 

  ハイバンドでも聞こえていましたので、呼んでみました。 

  鹿児島での運用局・県人局各局 TKS 

  集計審査お疲れ様です。ＱＳＯ頂いた管内各局、ありがとうございました。 

  あまりコンディションのよくない中での参加となりました。アンテナの工夫も必要か? 

  集計お疲れ様です。 

  ＫＪ局は、しっかり「ＫＪ」とアナウンスしてほしい。 

  各局 交信ありがとうございました。 

  集計ご苦労様です！ 

  楽しませていただきました。 

  楽しみたいと思います 

  集計お疲れ様です。 

  CW が好きです。QRPはもっと好きです。 

  どうにか参加できました。 

  呼び回りしてお相手いただきました。ありがとうございました。 

  集計ご苦労様です 

G3.5 県人局の区別が明確でなく困りました。 

  7～28MHz はチェックログ扱いでお願いします。 

  最終部分のみの参加になりました。 

G7 コンディションが不安定でしたが、楽しめました。 

  楽しめました。ありがとうございました。 

  

2 エリア、毎年ハムの祭典愛知県支部大会とかさなります。午後からの参加になりました。14,21,28

全くダメ、7MHz で参加！いい所までいっている様な？？？ 

  次回も楽しみにしています。 

  初参加です。コンディションが悪かったですが、楽しめました。 

  

初参加です思うように行きませんね、ただ県人局はありがたいです楽しませていただきました、、次

回もよろしくお願いします。 

  楽しめました。 

  集計お疲れ様です。家事の合間をぬっての部分参加でした。 

  午前中はコンディションが悪く、夕方少しの運用でした。 

  

集計ご苦労様です、コンデションが悪すぎ聞こえてきませんでした。少ないけど申請します。webか

ら申請しようとしたけど 駄目なので手作りろぐで送ります。 

  朝から聞いてましたが入感なく、やっと夕方から聞こえてきたので参加しました。 

  初めて参加しました。鹿児島のコンテストの常連さんと交信できました。 

  局数は少なかったですが楽しめました。 

  

いつも楽しませています。少ない交信局数ですがログ提出します。参加各局お世話になりました、

次回もよろしくお願いします 

  よろしくお願いします。 

  厳しい CONDX中、PicUpしていただき、ありがとうございました。 



  

仕事の合間に参加しましたが、残念ながらコンデションが良くなかったです、よろしくお願いしま

す。 

  ログチェックご苦労様です。 

  初めて参加しました。集計に当たられる方に感謝いたします。 

  4 局だけでしたが、とても楽しめました。県内局、県人局の皆様、ありがとうございました。 

  コンディションがよくありませんでした。 

  コンテストに楽しんで参加しました、次回も頑張りたいと思います。 

  ありがとうございます。 

  今年は参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

G14 集計、お疲れさまです。家事の合間に参加させて頂きました。 

  

鹿児島コンテストに始めて参加した。電信が主で電話はほとんど聞こえなかった。/KJを付加しない

県外局が CQ を出し県外局から呼ばれ NR を送出していた。ログが提出されてもこの場合得点０とし

て下さい。 

  

集計、お疲れ様です。JARL の 7 月の行事の終了時間を見ていたので、異なっている事に気付かず、

全体の構想が無になり、その後追いかけたが手遅れの様な気がします。大きくｵｰﾌﾟﾝする事無く、午

後もずっと聞いていたが、なかなか新しい局もなくもっと県内局の参加を望みます。 

  昨年に続いて参加しました。 

  QSOしていただいた鹿児島県内・県人各局ありがとうございました。 

  集計ありがとうございます。KG各局との交信を楽しめました。 

  交信局が少ないですがＬＯＧ提出します。 

  楽しみました。来年もヨロシクお願いします。 

  集計ご苦労さまです、短時間ですが参加させていただきました。 

  こんにちは 今年も無事に参加できました。よろしくお願いします。 

  たくさんの局と交信できました。ありがとうございました。 

  次回も参加させていただきます 

  １局とだけ交信できました、ログを提出します。 

  お世話になります。不備がありましたらご一報願います。集計ごくろうさまです。 

  短時間ですが、参加させていただきました。 

G21 精一杯頑張りました 

G28 オープンしていたおかげで、短時間ですが楽しめました。 

  28MHｚでは鹿児島は 2 局しか聞こえませんでした。 

県人局 

昭和３０年 1 月１０日より生後より約 3 年間、鹿児島県揖宿郡喜入町(現：鹿児島市)に居住。7MHz

の CONDX が悪く、残念でした。ハイバンドも今一つでしたね!!。集計ご苦労様です。 

  S21～S34 鹿児島市内居住（郷里）、 H3～H5 旧名瀬市、鹿児島市内居住（勤務） 

  昭和６１年～平成２年まで鹿児島大学在学のため鹿児島市に居住 

  

１８歳まで鹿児島に住んでいました。 自作短縮Ｖダイポール。 2018 年正月は中学同窓会で帰省

します。 

  

昭和 23年阿多村（現みなみさつま市）生まれ。昭和 40 年開局。昭和 42年大阪へ QSY。昭和 48年広

島へ QSY 

  昭和 59年 6 月から昭和 62年 3月まで鹿屋市に勤務のため居住 

  1979年（昭和 54年）2月から 1981年（昭和 56 年）2 月まで勤務のため、鹿児島市和田町に居住。 

 


